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Уважаемые журналисты, 
ветераны печати 

и внештатные 
корреспонденты газеты!

Сердечно поздравляю вас с 
90-летием со дня выхода перво-
го номера вашей газеты. 

Очень приятно сегодня отме-
тить ветеранов-журналистов и 
выразить им слова благодарно-
сти за труд и преданность делу. 
Именно вы воспитали сегодняш-
ний дружный коллектив, в кото-
ром царят  ответственность, по-
рядочность, взаимовыручка.

Газета стала для читателей 
путеводной звездой, добрым дру-
гом и советчиком! Благодаря жур-
налистам селяне свободно ори-
ентируются в современных усло-
виях, узнавая о новостях жизни 
района и области, о насущных 
проблемах и достижениях. 

Примите слова благодарно-
сти за ваш профессионализм и 
верность профессии. Искрен-
не желаю вам творческой не-
успокоенности, здоровья и бла-
гополучия!

Ваш преданный читатель 
Владимир  УЛЬЯНОВ, 

депутат Тюменской 
областной думы,

член депутатской фракции 
«Единая Россия»

Поздравления
Уважаемые сотрудники 

редакции газеты 
«Наша жизнь»!

Примите самые тёплые и ис-
кренние поздравления с замеча-
тельным юбилеем!

История газеты неразрывно 
связана с историей Казанского 
района. Возникнув на заре  века, 
на всех исторических этапах га-
зета была советчиком и помощ-
ником людей, информировала 
о главных событиях обществен-
ной жизни. За этот период газета 
прошла нелёгкий, но интересный 
и насыщенный событиями путь. 
Какие бы преобразования и из-
менения она ни претерпевала, 
всегда стремилась верой и прав-
дой служить своему читателю.

Заниматься изданием газеты 
всегда было непросто – и в со-
ветские, и в постсоветские вре-
мена. Если раньше свобода пе-
чати находилась под прессом 
цензуры и идеологического дик-
тата, то сегодня руководителям 
СМИ приходится маневрировать 
между экономическим и полити-
ческим давлением. Не все это 
выдерживают, сдают позиции, 
поступаются объективностью, 
теряют лицо, а иные издания и 
вовсе исчезают. «Наша жизнь» 
не просто существует, она оста-
ётся одной из авторитетных и чи-
таемых газет.

Стремление докопаться до 
самой сути проблемы, неиз-
менно высокое качество и не-
повторимый стиль подачи ма-
териалов, социальная направ-
ленность и информативность 
издания заслужили признание 
у коллег и читательской ауди-
тории, создали особый авто-
ритет журналистскому слову.  
От всей души желаю коллективу 
газеты новых творческих свер-
шений и побед, интересных пу-
бликаций и открытий, благодар-
ных читателей и добрых дру-
зей, всего самого хорошего и 
светлого.

Татьяна  БОГДАНОВА,
глава района

С момента своего основания га-
зета неразрывно связана с судьбой 
Казанского района, ведь он тоже 
был образован в 1931 году. 

Высокое качество материа-
лов, взвешенность и основатель-
ность подходов, достоверность пу-
бликуемой информации являются 
основными чертами газеты «Наша 
жизнь». В немалой степени этому 
способствует сохранение тесной 
связи редакции с органами местно-
го самоуправления, учреждениями и 
организациями Казанского района.

Уверена, что коллектив редак-
ции будет двигаться только  впе-
рёд, искать новые формы и про-
должать откровенный диалог с 
читателем. И хотя сегодня это не-
просто, перо журналиста не долж-
но притупляться, в первую оче-
редь потому, что именно мы пи-
шем историю родного края, расска-

К 90-ЛЕТИЮ РАЙОННОЙ ГАЗЕТЫ

90 лет в диалоге с читателем
Юбилей газеты – это повод оглянуться назад и наметить 

новые планы и темы публикаций

Наш коллектив уверенно множит традиции, заложенные 
предыдущими поколениями казанских газетчиков. В редак-
ции собралась команда талантливых профессионалов, ко-
торые живо и доходчиво поднимают на страницах газеты ак-
туальные темы. Этих творческих людей отличают объектив-
ность, компетентность и неравнодушие. Благодаря таким ка-
чествам газета  заслужила авторитет и безупречную репута-
цию среди читателей, а открытие сайта газеты привлекло но-
вых подписчиков из числа молодёжи и тем самым позволи-
ло им  быть в курсе событий ежедневно.

зываем о жизни и достойных жите-
лях земли Казанской.

Районная газета всегда была 
сильна своими журналистскими тра-
дициями, которые передавались из 
поколения в поколение. Коллектив 
гордится своими ветеранами, ко-
торые очень ответственно относи-
лись к своим обязанностям. Для 
них редакция была не просто ме-
стом работы, а образом жизни. За-
частую они посвящали работе боль-
ше времени, чем семье. Так проис-
ходит и сейчас. 

В день рождения газеты непре-
менно хочется отметить  добрыми  
словами и  внештатных корреспон-
дентов, чья  жизнь и судьба тоже 
тесно связаны с историей район-
ки.  Их имена хорошо знакомы по-
стоянным читателям: Тамара Раго-
зина, Светлана Аржиловская, Ва-
силий Абрамов, Валентина Буль-

ба, Зоя Куроптева, Татьяна Пани-
на и многие другие. Каждый из них 
оставил в жизни редакции добрый 
след. Отрадно, что на страницах 
газеты появляются и новые име-
на: Андрей Ростов, Оксана Омель-
чук, Яна Медведева.  

«Наша жизнь» – это то связую-
щее звено, которое позволяет каж-
дому жителю района быть в кур-

се всех политических, культурных 
и социально-экономических собы-
тий и чувствовать свою сопричаст-
ность к родному краю. 

Искренние слова благодарно-
сти – всем, кто создаёт газету се-
годня, и тем, кто работал в прежние 
годы. Желаю дальнейшего творче-

20 ноября 1931 года вышел в свет первый номер районной га-
зеты «Колхозное знамя», положив тем самым начало её яркой и 
интересной жизни. До шестидесятых  годов газета выходила 
в свет на одном листе один раз в неделю. Материалы для пу-
бликации готовили лишь два человека – ответственный редак-
тор и секретарь-машинистка. А вот  типографских работни-
ков было много:  наборщики, которые вручную по буквам наби-
рали тексты, верстальщик, печатники, вертельщики, которые 
вращали барабан печатной машины, а ещё счетовод, истопник, 
конюх, курьер-техничка. Впоследствии – в 60-е годы – газета, 
теперь уже «Заря коммунизма», стала четырёхполосной, в ней 
появились фотографии, а   выходила она  сначала два, а потом 
и три раза в неделю. В 1991-м газета получила новое название – 
«Наша жизнь». Выходит в свет два раза в неделю. 

ского роста, успешной реализации 
самых смелых проектов и замыс-
лов, свершений и профессиональ-
ных удач, достойного продолжения 
традиций и неуклонного расшире-
ния читательской аудитории. Пусть 
всегда будет острым ваше  журна-
листское перо, а наша газета оста-
ётся любимой и востребованной! 
Пусть «Наша жизнь» и впредь хра-

нит свои традиции, приносит в каж-
дый дом приятные новости, хоро-
шее настроение и актуальную ин-
формацию.

Олеся РУФ,
главный редактор газеты 

«Наша жизнь»
Фото Тамары НОСКОВОЙ

Журналистская летучка. Планируется следующий номер газеты
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Большинство из тех, кто за эти девять десятков лет  устраивался   в редакцию  рай-
онной газеты,  к своей работе прикипал душой, отдавал ей силы и время, старался  сде-
лать наше печатное издание интересным, полезным, читабельным. Когда на журналист-
ской летучке  планировался   юбилейный номер газеты, решено было дать возможность 
каждому работнику информационно-издательского центра высказать своё отношение 
к районной газете. Итак, вот они – искренние, откровенные,  идущие от сердца отзывы.

К 90-ЛЕТИЮ РАЙОННОЙ ГАЗЕТЫ

Верность печатному слову

Тамара НОСКОВА, редактор 
телепрограммы «Алабуга»:

–  П е р в ы й 
свой материал 
в районную газе-
ту я написала 37 
лет назад. Как 
сейчас помню, 
это была зари-
совка о море. В 
то время редак-
тором газеты ра-
ботал Олег Дре-
безгов, истинный журналист, впо-
следствии получивший звание «Ле-
генда тюменской журналистики». 
Разумеется, тогда я и не помышля-
ла, что буду работать в средствах 
массовой информации. 

Потом – учёба. Будучи студент-
кой Омского государственного уни-
верситета имени Ф. Достоевского, 
приезжала домой на каникулы и ле-
том, когда штатные работники газе-

Светлана СУРОВЦЕВА, обо-
зреватель газеты:

–  Нет  воз -
раста, в кото-
ром поздно ме-
нять свою судьбу. 
В журналисти-
ку я пришла, уже 
имея за плеча-
ми большой ба-
гаж  жизненно-
го опыта, успела 
освоить несколь-
ко профессий и пообщаться с боль-
шим количеством людей. Хочу за-
метить, что сейчас  это отлично по-
могает  мне в  повседневной рабо-
те. Чтобы написать о ком-то или о 
чём-то, я всегда могу обратиться за 
помощью к тем людям, которые зна-
ют тему лучше, чем я. Общаясь с 
большим количеством людей, я по-
стоянно ощущаю себя в гуще собы-
тий, что позволяет мне не отставать 
от жизни, постоянно развиваться  и 
самосовершенствоваться. Помога-
ют мне в этом мои коллеги: Олеся 
Руф, Ирина Медведева, Людмила 
Тагильцева, Екатерина Терлеева. 
Но больше всего уроков дала мне 
Нина  Ростовщикова, которую я по 
праву могу считать своим наставни-
ком.  Благодаря ей я освоила  тон-
кости журналистской работы. Мно-
гим техническим приёмам  при  ра-
боте с компьютером научили меня  
Виталий Зрядний и Павел Купцов.

У журналистов – особая специ-

ты уходили в отпуск, работала кор-
респондентом. 

На постоянную  работу в ре-
дакцию газеты я пришла в сентя-
бре 1999-го, когда главным редак-
тором была Светлана Бессмельце-
ва. Было интересно. Хотелось ра-
ботать. Много различных тем под-
нималось в районке  в те годы. На 
планёрках мы обсуждали, что будет 
опубликовано в ближайших номе-
рах  газеты, а  наши старшие това-
рищи – Олег Дребезгов, Леонид Ан-
дреев, Александр Панкрушев  – хва-
лили или критиковали нас, молодых 
журналистов, указывая на  ошибки. 
Существовала здоровая конкурен-
ция между журналистами. Вспоми-
наю, как утром мы спешили сдать 
в секретариат написанные заранее 
(вечером, ночью) материалы. От-
ветственный секретарь газеты вы-
бирала, какие материалы уйдут  в 
первую очередь, а какие могут по-
дождать. Журналисты много и от-
ветственно трудились, участвова-
ли в различных творческих  конкур-
сах, проектах. Таким образом, за-
рабатывали деньги для организа-
ции и для себя.  

За время работы в районке я по-
знакомилась со многими творчески-
ми людьми, сельскими труженика-
ми. Надеюсь, что и им было инте-
ресно общаться.

Несмотря на то, что сейчас я 
работаю редактором телевидения 
«Алабуга», с районной газетой не 
расстаюсь. Признаюсь ей в своей 
любви, потому что именно она на-
учила меня много и плодотворно 
работать, воспитала  во мне  жур-
налиста.

фика работы. Быть может, многие 
считают, что ничего сложного в ней 
нет, ведь «ручкой писать – не лопа-
той махать», тем не менее,  у  этой 
профессии есть свои нюансы. Нуж-
но  всегда находиться на связи, 
чтобы быстро реагировать на раз-
личные  ситуации и быть готовым 
к тому, что писать придётся  в лю-
бое время суток, когда, как говорит-
ся, мысль пойдёт, но в то же время  
чтобы успеть к положенному сроку.

Когда между людьми возникают 
разногласия по тому или иному во-
просу  и они хотят обсудить предмет 
спора на страницах газеты, журна-
листы нередко оказываются между 
двух огней. Чтобы не обидеть ни 
тех, ни других, не нарушить зако-
нодательство и не умалять челове-
ческого  достоинства, мы даём воз-
можность высказать свою точку зре-
ния обеим сторонам, чтобы принять 
правильное решение.

При подготовке материалов 
ошибки  и ляпы иногда всё же случа-
ются, ведь работники газеты – тоже 
люди. Пользуясь случаем, я хочу 
попросить прощения у всех, кого 
я, быть может, невольно обидела, 
ведь никогда не знаешь, как слово 
наше отзовётся. 

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ, обо-
зреватель газеты:

–  П е р в ы й 
раз я пришёл 
работать в ре-
дакцию совсем 
молодым че -
ловеком после 
окончания  ин-
ститута.  Мне 
поручили осве-
щать сельско-
хозяйственное  
производство.   Моя  тема  была на-
столько разносторонней и масштаб-
ной,  что приходилось брать работу 
на дом и писать по ночам. Всё-таки 
я ещё отношу себя, так сказать, к чи-
таемому поколению. Мы выросли на 
книгах и печатных изданиях, поэто-
му приход в районную газету не был 
для меня чем-то необычным, хотя я 
и работал не по специальности,  вдо-
бавок мне всегда в школе легко да-
валось написание сочинений. После 
первых публикаций коллеги по цеху, 
а это были  мэтры районной журна-
листики, сказали, что получается со-
всем даже неплохо. Воодушевлён-
ный,  я с головой окунулся в творче-
ство. Много ездил по району, писал,  
знал всех руководителей и специа-
листов сельхозпредприятий.

После двух лет работы на пи-
шущем поприще я сменил род де-
ятельности. Но в  2018 году  вер-
нулся в редакцию и  вновь взял в 
руки перо.  Коллектив меня встре-
тил тепло, по-семейному. Со вре-
менем пришлось освоить ещё ряд 
профессий в сфере  массовых ком-
муникаций. По мере необходимо-
сти пробовал свои силы на телеви-
дении и радио. 

Чередование жанров даёт опре-
делённые преимущества, всегда 
есть пища для ума. Серое вещество 
постоянно находится в тонусе от 
изобилия информации. Ты её при-
нимаешь, фильтруешь, оттачива-
ешь и потом только подаёшь читате-
лю, телезрителю, радиослушателю. 

Работа в информационно-
издательском центре интересна, но  
в то же время ответственна. Посто-
янно находясь в гуще событий, либо 
в тесном контакте с первоисточни-

ком информации, необходимо уло-
вить главную мысль, расположить 
к себе собеседника и объективно, 
доступным языком трансформиро-
вать материал  для  газеты.

Бесспорно, главным достоянием 
нашей организации являются люди, 
которые здесь работают. В основ-
ном это энтузиасты, знатоки свое-
го дела, стажисты, знающие газет-
ное  производство от а до я. Всег-
да приятно иметь дело с профес-
сионалами. Вдобавок  творческие 
люди всегда душевные, приятные 
в общении, культурные и интелли-
гентные. А когда коллектив настро-
ен, так сказать, на одну волну, то лю-
бые задачи ему по плечу.

Анастасия ПОПОВА, завотде-
лом продаж:

– Что значит 
для меня «Наша 
жизнь? Скажу в 
двух словах: это 
моя жизнь. Уже 
19 лет  как я ра-
ботаю в инфор-
мационно-изда-
тельском цен-
тре. Иду на ра-
боту, как к себе домой, где встре-
чусь с  коллегами, которые уже дав-
но стали для меня  родными людь-
ми. Я не журналист, но в моей ра-
боте также нужно общаться с людь-
ми, и это мне  нравится, это моё ме-
сто, моя стихия. Уважаю и дорожу 
каждым клиентом и благодарю на-
ших постоянных рекламодателей, 
которые из года в год размещают  
на страницах «Нашей жизни» свои 
объявления.

Коллегам  хочу пожелать творче-
ского полёта, интересных статей и 
репортажей, качественных снимков, 
благополучия и процветания. Всем 
читателям и друзьям районной  га-
зеты – здравия, мира и благополу-
чия. И пусть «Наша жизнь» прихо-
дит в дома подписчиков только с хо-
рошими новостями!

Ольга КРАВЧЕНКО, дизайнер-
верстальщик газеты:

– Я делаю  
вёрстку мате-
риалов для каж-
дой газетной по-
лосы, компоную 
иллюстрации и 
тексты в еди-
ное целое, вно-
шу корректор-
ские и редак-
торские правки. 
Работа очень интересная и разно-
образная. 

И хоть нашей газете  90 лет, но, 
я  считаю, районка продолжает идти 
в ногу со временем, предоставляет  
читателю   разнообразную  инфор-
мацию.  Есть в ней материалы о мо-
лодёжи, культурных событиях, про-
изводственных достижениях, сель-
ских делах и, конечно, о людях.

Над созданием одного номера 
газеты работает много людей: жур-
налисты, редакторы, фотографы, 
верстальщики, корректоры. Газета 
проходит не один этап подготовки, 
прежде чем дойдёт  до подписчика 
в таком привычном для него виде. 
Человек, получая газету, даже и  не 
подразумевает,  сколько в неё вло-
жено сил и нервов. И этот процесс 
не останавливается ни на минуту. 
Все мы работаем для того, чтобы 
читатели  были в курсе происходя-
щего, стремились знать правду и не 
упустили важных событий.

Своим коллегам хочу пожелать 
творческого долголетия и интерес-
ных материалов, дальнейшей пло-
дотворной работы, успехов в нелёг-
ком журналистском труде.

На встрече с советом ветеранов. 2009 год

Коллектив информационно-издательского центра «Наша жизнь» в день юбилея газеты. Ноябрь 2021 года
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Надежда ДОГОТАРЬ, делопро-
изводитель:

– Трудовую 
деятельность в 
редакции  газе-
ты я начала на-
борщиком. 

В то время 
все материалы 
журналисты пи-
сали шариковы-
ми ручками и от-
носили рукописи 
оператору набо-
ра, который печатал текст на ком-
пьютере. Приходилось нелегко, 
ведь  у каждого журналиста был 
свой творческий почерк, но я ста-
ралась. 

Прошло 18 лет. За время рабо-
ты  я  по  совместительству выпол-
няла и выполняю  другие обязанно-
сти: ведущей телепрограммы «Ала-
буга», монтажёра радиопрограм-
мы, обозревателя  газеты.  Рабо-
та журналиста очень интересная, 
разнообразная и увлекательная. 
Начала я с маленьких заметок на 
сайт газеты. Училась у коллег, с ко-
торыми трудилась  бок о бок, смо-
трела, как они готовят  материалы 
в печать, пробовала сама, а  опыт 
приходит со временем. Стали пе-
чататься  и мои материалы. 

Самое главное в профессии 
журналиста – умение общаться с 
людьми. Причём с разными – будь 
то ребёнок или пожилой чело-
век. Надо  уметь находить в про-
стом событии или чьей-то биогра-
фии что-то интересное, особенное, 

быть приятным собеседником, ко-
торый умеет слушать и грамотно 
задавать вопросы, чтобы не поста-
вить человека в неудобное положе-
ние. Спасибо моим коллегам, кото-
рые подсказывали, помогали мне. 

Писала я об обычных людях, 
простых учителях, врачах, спорт-
сменах, волонтёрах, многодет-
ных матерях,  жизнь которых  за-
служивает внимания. А начала я 
свою деятельность с освещения  
военно-патриотических, спортив-
ных мероприятий и фестивалей.  
Самое  ценное в работе журнали-
ста – благодарность героев его ста-
тей. Приятно, когда после выхода 
публикации  в свет  они звонят или 
пишут и благодарят за то, как о них 
написали. Это дорогого стоит. 

За  годы, что я работаю в ре-
дакции,  было много  разных корре-
спондентов. С некоторыми из них  я 
и до сей поры поддерживаю связь, 
обмениваюсь  новостями, поздрав-
ляю с праздниками. Например, с 
Ксенией Павлиди, которая рабо-
тала корреспондентом в редакции 
совсем недолго, но она  как журна-
лист произвела на меня огромное 
впечатление. 

Сейчас Ксюша живёт и рабо-
тает в Москве. Накануне юбилея 
газеты мы с ней разговорились, 
и я спросила её:  «Что для тебя 
значила  работа в районной га-
зете?» И вот  что она ответила: 
«Когда я собиралась  пойти  на 
первую встречу с главным редак-
тором, мне знакомые говорили: 
«Будешь писать только про уро-
жаи  и надои  коров. Быстро за-
скучаешь и уволишься». Потом я 
часто вспоминала эти слова, ког-
да вместе с археологами ездила 
на раскопки возле  Борков  и ис-
кала артефакты прошлого, ког-
да вместе с редакторами теле-
программы  «Жди меня» суме-
ла связаться с героиней одной 
из публикаций (она тогда жила 
в Одесской области), которую  
в годы Великой Отечественной                                        
войны эвакуировали в детский 
дом  села  Ильинки. Вспоминала 
эти слова, когда брала интервью 
у семейных пар, проживших вме-
сте полвека, или у селян, сумев-
ших, несмотря на трудности, от-
крыть собственное дело. 

Десятки новых встреч, историй, 
судеб, публикаций, сотни с любо-
вью к профессии написанных  за-
рисовок, статей – вот что дала мне 
работа в районной газете.  А ещё 
возможность узнать  жизнь простых 
людей. И счастье быть собой».

К 90-ЛЕТИЮ РАЙОННОЙ ГАЗЕТЫ

Верность печатному слову

Виталий ЗРЯДНИЙ, систем-
ный администратор:

–  Я отвечаю 
за функциони-
рование редак-
ционной ком -
пьютерной си-
стемы. Читате-
лю газеты моя 
работа не вид-
на, но, думаю, 
без моих стара-
ний в век  повсе-
местного рас-
пространения  IT-технологий   вы-
ход печатного издания может со-
рваться. Я стремлюсь  делать  всё, 
чтобы коллегам  работалось ком-
фортно и спокойно. Тем более что 
в основном рядом  со мной – люди 
порядочные, душевные, отзывчи-
вые. Хочу, чтобы у них всё в жиз-
ни ладилось, чтобы  работа  была 
им в радость. 

Нина РОСТОВЩИКОВА, редак-
тор газеты:

– Я прора-
ботала в редак-
ции газеты поч-
ти четыре де-
сятка лет – и 
это о чём-то го-
ворит. И всег-
да я спешила 
на  работу с ра-
достью и жела-
нием. Видимо, 
потому, что  журналист – профес-
сия творческая, беспокойная, тре-
бующая  креативного мышления.  
А ещё ты всегда в гуще событий, 
среди потока новостей, в общении  
с  земляками. 

Мне посчастливилось работать 
с неординарными людьми, извест-
ными в журналистских кругах об-
ласти  личностями. Я изумлялась   
деловитости  и неуёмности  Ива-
на Кнапика, восхищалась талан-
том и душевностью Олега Дребез-
гова, поражалась мудрости  и по-
рядочности Светланы Бессмельце-
вой,  восторгалась работоспособ-
ностью   и твёрдостью  характера 
Татьяны Огнёвой, за ум  и компе-
тентность уважала  Леонида Ан-
дреева. Впрочем,  каждый, с кем 
меня сводила судьба, был особе-
ненным и неповторимым. Раду-

ПОСВЯЩЕНИЕ
Ты прошла сквозь 
              огненные годы,
Верила в добро 
                   и коммунизм.
И как часть казанского
                              народа 
Вместе с ним вершила
                 нашу жизнь.

Будущего больше, 
                 чем былого,
Каждый год – полёт
    счастливый ввысь.
Пусть всегда твоё, 
              газета, слово
Отражает честно
                   нашу жизнь. 

Олег ДРЕБЕЗГОВ

Светлана ШЕВЕЛЁВА, главный 
бухгалтер:

– Есть та-
кая  послови-
ца: «Судьбу не 
выбирают, она 
сама человека 
находит». Так 
получилось и со 
мной. Я благо-
дарна судьбе и 
одной женщине 
за то, что моя 
трудовая дея-
тельность связана с газетой. За вре-
мя работы в газете меня два раза 
приглашали в другие организации. 
В первый раз, находясь в отпуске, я 
решила попробовать, но,  прорабо-
тав на другом месте два дня, поня-
ла, что лучше нашей редакции нет. 
Пусть  зарплата маленькая, здание 
старое, оборудования никакого,  но 
зато атмосфера в коллективе хоро-
шая, а это много значит. Когда мне 
предложили во второй раз сменить 
место работы, я сказала, ни на что 
не променяю свою работу в газете. 
Вот так и работаю до сегодняшнего 
дня, хотя прямого отношения к вы-
пуску в свет её номеров я не имею.

Не пишу, не читаю
И даже не верстаю,
А просто считаю.
Считаю доходы,
Считаю расходы.
Тираж  считаю
И зарплату начисляю.
Планы составляю,
Про отчёты не забываю.
Когда я пришла на работу в ре-

дакцию, газете на тот момент ис-
полнилось 55 лет, а сегодня – 90! 
За это время много произошло из-
менений в лучшую сторону. Сейчас 
у нас красивое уютное  здание, со-
временное оборудование, а глав-
ное всё-таки – дружный и спло-
чённый  коллектив. Состав его, ко-
нечно, время от времени меняет-
ся, но в основном работают ста-
жисты, которые душой прикипают 
к избранному делу, служат ему  ве-
рой и правдой.

С юбилеем, дорогая газета! Хо-
телось, чтобы районку  выписыва-
ли в каждом доме. Правда,  сейчас  
появились новые современные тех-
нологии, с помощью которых можно 
получать различную информацию, и 
газете трудно с ними конкурировать. 
Но будем надеяться, что  в печат-
ном виде «Наша жизнь»  будет вы-
ходить  ещё не один десяток лет!

ет и то, какая молодёжь приходит 
нам на смену: смелая, активная, 
по-современному мыслящая, схва-
тывающая всё на лету.

Но, считаю, нелегко работать 
тому, кто попал в нехороший кол-
лектив. А вот в редакционном  кол-
лективе  всегда  царил удивитель-
ный микроклимат, наполненный  до-
брожелательностью, сердечностью, 
умением понять коллегу, поддер-
жать, порадоваться его  успехам.

Характеризуя районную газе-
ту, стоит отметить, что у неё всегда 
была  обратная связь с читателями, 
она  служила землякам, отстаива-
ла их интересы, а ещё имела боль-
шой круг нештатных корреспонден-
тов, что позволяло разнообразить 
темы, освещать жизнь сёл и дере-
вень района, публиковать различ-
ные мнения и точки зрения.

Все перечисленные плюсики 
и делали «Нашу жизнь»  интерес-
ным, многоплановым, читабель-
ным изданием, нужным и полез-
ным людям.  

Трудовой  путь любого челове-
ка, как мой и моих коллег, не всег-
да  бывает  лёгким, гладким и спо-
койным.  Просто нужно  сохранять 
позитивный настрой, верить  в до-
бро и  справедливость.

 Естественно, мои дочери  виде-
ли  моё отношение к работе, слы-
шали мои отзывы о газете и жур-
налистском  труде и пошли по сто-
пам мамы: тоже выбрали эту удиви-
тельную и  уникальную  профессию. 

Фото Сергея ПОТАПОВА, Светланы СУРОВЦЕВОЙ, 
Тамары НОСКОВОЙ, Павла КУПЦОВА, Ирины МЕДВЕДЕВОЙ  

и из архива редакции

Губернатор Тюменской области Владимир Якушев (в центре) 
на встрече с журналистами районки. Ноябрь 2011 года

Редкий случай, когда работники информационно-издательского центра собрались все вместе, 
чтобы сфотографироваться на память. Июль 2011 года
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Оказание содействия добро-
вольному переселению в Россий-
скую Федерацию соотечественни-
ков, проживающих за рубежом, яв-
ляется одним из приоритетных на-
правлений совершенствования ми-
грационной политики.

Тюменская область, как и вся-
кий регион с высоким экономиче-
ским потенциалом, остро нуждает-
ся в привлечении специалистов в 
самые разные отрасли хозяйства, 
в социальную сферу. Данная за-
дача решается в рамках государ-
ственной программы «Оказание со-
действия добровольному переселе-
нию в Тюменскую область соотече-
ственников, проживающих за рубе-
жом» на 2013 – 2023 годы. 

В соответствии с законодатель-
ством Российской Федерации гос-
программа предполагает участие не 
только соотечественников, планиру-
ющих устроится на определённую ва-
кансию на вселяемой территории, но 
и соотечественников, имеющих цель 
продолжить своё образование, зани-
маться сельскохозяйственной дея-
тельностью и агропромышленным 
производством, вести личное под-
собное хозяйство либо осуществлять 
иную не запрещённую российским за-
конодательством деятельность. 

Цель программы – переселить 
определённый круг лиц:

– которые имеют гражданство 
России и постоянно проживают за 
её пределами;

– ранее были гражданами СССР, 
но сейчас проживают и являются 
гражданами (или лица без граж-
данства) государств, входивших в 
СССР;

– эмигрировавшие лица и их по-
томки, выходцы из Российского го-
сударства, РСФСР и России, кото-
рые были их гражданами, но полу-
чили гражданство других стран или 
не имеют никакого гражданства;

– временно или постоянно про-
живают в России, а также  лица, ко-
торым предоставлено убежище в 
России.

Чтобы стать участником про-
граммы, соотечественник должен 
обладать профессией, востребо-
ванной в выбранной для трудо-
устройства и проживания террито-
рии вселения, а также иметь воз-
можность постоянного или времен-
ного жилищного обустройства.

Участник данного  государствен-

ного мероприятия (как и члены его 
семьи) имеют право на получение 
государственных гарантий и соци-
альной поддержки, в приоритет-
ном порядке право на приобрете-
ние гражданства Российской Феде-
рации. Ему выдаётся свидетельство 
установленного Правительством 
Российской Федерации образца. 

Большая часть специалистов, 
получивших корочки переселенца, 
заняты в сфере сельского хозяй-
ства, образования и здравоохране-
ния в районе. В  2021 году 38 участ-
ников госпрограммы и членов их се-
мей уже  получили гражданство Рос-
сийской Федерации.  Все они  вос-
пользовались возможностью полу-
чения выплаты пособия на обустрой-
ство, компенсации за счёт средств 
федерального бюджета расходов на 
уплату государственной пошлины за 
оформление документов, определя-

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

Приезжайте, 
вас ждут на селе

В Тюменской области действует программа 
переселения соотечественников

Сейчас на территории Ка-
занского муниципального рай-
она проживает 12 участников 
программы и членов их семей, 
остающихся гражданами ино-
странных государств.

ющих правовой статус переселен-
цев на территории Российской Фе-
дерации и выплаты от департамен-
та труда и занятости населения Тю-
менской области.

Получить консультацию по инте-
ресующим вопросам, связанным с 
участием в региональной програм-
ме, можно в миграционном пункте 
отделения МВД России по Казан-
скому району по адресу: с. Казан-
ское, ул. Пушкина, 90 (2 этаж), тел. 
4-14-72 либо в отделении по рабо-
те с соотечественниками, беженца-
ми и вынужденными переселенца-
ми УВМ управления МВД России по 
Тюменской области по адресу: г. Тю-
мень, ул. Республики, д. 55, кабинет 
601, тел. 8-3452-500-928. 

На официальном портале орга-
нов государственной власти Тюмен-
ской области функционирует сайт 
www.pereselenie.admtyumen.ru. 
Также соответствующую информа-
цию о ходе реализации госпрограм-
мы можно найти в разделе «Госу-
дарственные услуги» на сайте УМВД 
России по Тюменской области. 

Наталья ПОЛУКЕЕВА,  
начальник миграционного 

пункта отделения МВД России 
по Казанскому району                    

В основу документа авторы за-
ложили принципы сбалансирован-
ности и устойчивости бюджета, 
укрепление его доходной базы, по-
вышение эффективности бюджет-
ных расходов, а главное  –  обеспе-
чение мер социальной поддержки в 
полном объёме. Итоговые цифры 
доходной части бюджета составля-
ют 1 174 337 тысяч рублей. Такая 
же сумма стоит и в расходной части. 

Как и прежде, объём доходов 
муниципалитета формируется в 
основном за счёт статьи «Безвоз-
мездные  поступления». В этой 
структуре наибольший удельный 
вес составляют  дотации из бюд-
жетной системы Российской Феде-
рации.  Другими источниками дохо-
дов в казну района  являются  на-
логовые и неналоговые поступле-
ния. В 2022 году пропорция доход-
ной части составит 935 145 тысяч 
рублей и 230 478 тысяч рублей со-
ответственно, а в процентном соот-
ношении это выглядит так: 80 про-
центов против 20. Основным источ-
ником налоговых доходов служит 
налог на доходы физических лиц 
(НДФЛ), его доля  в налоговых по-
ступлениях составляет 85 процен-
тов и более. 

Расходы Казанского района  от-
ражают направление бюджетных 
средств на выполнение социально-
экономических задач. То есть за 

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Казанский бюджет 
будет сбалансированным
На развитие района власти потратят более миллиарда рублей

В прошедшую среду, 24 ноября, депутаты районной думы 
во втором чтении приняли бюджет на 2022 год и на плановый 
период 2023 и 2024 годов. 

плановый период предусмотрены 
расходы  на реализацию 17  му-
ниципальных программ, которые 
определены в  посланиях Прези-
дента РФ и губернатора Тюмен-
ской области. Более 70 процен-
тов расходов в бюджете района 
на 2022 год и на плановый период 
2023 и 2024 годов заложено на про-
ведение устойчивой и эффектив-
ной социальной политики. В основ-
ном деньги пойдут на образование, 
здравоохранение, национальную 
экономику, дорожное строитель-
ство, жилищно-коммунальное хо-
зяйство и на решение многих дру-
гих социально-экономических во-
просов. Стоит отметить, что пара-
метры проекта бюджета на 2022 год 
по доходам выше, чем  в 2021 году  
почти на 14 процентов, а объём по-
ступлений от НДФЛ возрастёт на 20 
процентов.   

Кроме того, разработчики доку-
мента учли  все будущие измене-
ния действующего законодатель-
ства и отобразили это в виде повы-
шения эффективности использо-
вания муниципальной собственно-
сти, доступности и качества предо-
ставляемых услуг, обеспечения от-
крытости формирования бюджет-
ного процесса для граждан, а так-
же сохранения для предпринима-
телей комфортной и благоприятной 
деловой среды.   

   Подытожила работу думы гла-
ва района Татьяна Богданова. В 
частности, она отметила, что в рам-
ках софинансирования гражданских 
инициатив на благоустройство насе-
лённых пунктов в бюджете преду-
смотрены деньги на эти цели. Пока 
таких проектов в районе только три, 
но, при желании, их количество мо-
жет возрасти. На приятной ноте за-
кончила своё выступление Татьяна 
Александровна. Она проинформи-
ровала о том, что Казанский район 
по итогам работы агропромышлен-
ного комплекса занял первое ме-
сто во второй сельскохозяйствен-
ной зоне. Стоит отметить, что в 
этом году при оценке эффектив-
ности работы регионального агро-
прома применялись принципиаль-
но новые методы подсчёта. Нема-
ловажную роль здесь сыграло на-
личие на территории личных под-
собных хозяйств (ЛПХ) и количе-
ство содержащегося  в них крупно-
го рогатого скота.  Свой плюс  также 
дала  развитая  система  сельхоз-
кооперации по закупке продукции. 
Кроме того, среди предприятий мо-
лочного животноводства в своей 
номинации агрокомплекс «Маяк» 
занял второе место, а сельхозкоо-
ператив имени Чапаева – первое. 
Из трёх ведущих сельхозкоопера-
тивов региона по закупу продукции 
два первых места заняли коллекти-
вы из Казанского района: СПССК 
«Лидер» и «Луч».

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ
 Фото автора 

Первого декабря 2000 года 
в Большеярковском доме 

культуры была создана вокальная 
группа. Назвали её ласково «Ряби-
нушка». Основала этот творческий 
коллектив  Татьяна Третьякова, при-
гласив  к сотрудничеству  пожилых  
пенсионерок.

«Рябинушка» побывала с кон-
цертом во многих сёлах и дерев-
нях района и за его пределами, и 
везде артистов встречали тепло и 
радушно. 

Шли годы. Увы,  певуньи  выбы-
вали из состава группы по состоя-
нию здоровья, но  коллектив не рас-
пался, на смену бывшим пришли 
увлечённые  красивые  женщины.

Репертуар группы разнообра-
зен: песни о Родине, любви, русской 
природе. Не занимать «рябинуш-
кам» задора, веселья, удали, опти-
мизма и искромётности. Каждая из 
них  по-своему талантлива: есть ко-
мики, серьёзные чтецы, есть те, кто 
пишет стихи или сочиняет частушки. 
Но все они не могут жить без пес-
ни, без ставшего родным коллекти-
ва, без добрых встреч и выступле-

КТО В КЛУБЕ ХОЗЯИН?

Молоды душой большеярковские «рябинушки» 
ний. Ни один праздничный концерт 
в доме культуры не обходится без 
участия «Рябинушки». На районных 
смотрах художественной самодея-
тельности  коллектив завоевал  ди-
пломы нескольких степеней.

Надеюсь, когда кончится панде-
мия, «Рябинушка» снова будет ра-
довать со сцены  селян. А пока хо-
чется поблагодарить членов кол-
лектива за  любовь к русской пес-
не,  желание прославлять свой край 
и назвать их поимённо. Это  Татья-
на Третьякова, Галина Тупикова, 
Валентина Антонова, Вера Валова, 
Лидия Архипенко, Надежда Никано-
ва, Валентина Назарова, Антонина 
Барабанщикова, Валентина Медве-
дева,  Полина Александрова.

Желаю землячкам крепкого 
здоровья и всего самого светло-
го. Пусть ваши души всегда будут 
молоды.

Татьяна ПАНИНА,
председатель совета

 ветеранов
д. Большие Ярки

Фото 
предоставлено авторомВокальная группа «Рябинушка» – активный участник всех районных мероприятий

Депутаты районной думы осознают важность принятых ими решений


